

> Toutes les communes > Plouasne

Cambriolage. De la colère à la supérette

Publié le 10 février 2018

Installé depuis trois ans, le supermarché de proximité Diagonal a subi son premier cambriolage fin janvier. Malgré la présence de caméras de surveillance, les malfaiteurs se sont introduits vers 1 h 15 dans le bâtiment situé un peu à l'écart du village, et se sont emparés de la caisse et du coffre-fort. Sonia et Alex Fontanelle, dirigeants de l'établissement, sont dépités : « Contrairement aux hypermarchés, nos marchés de proximité ne peuvent pas se payer des transporteurs de fonds. De nombreux clients règlent encore leurs achats en liquide. Nous allons devoir prendre de nouvelles mesures de protection. Notre équipe est démotivée par cet acte qui réduit à néant le travail de plusieurs semaines. »

Vers une société sans numéraire

Les petits commerçants devront-ils, à terme, n'accepter que des paiements sans numéraire, par carte ou téléphone mobile ? Pour le moment, ils ont en principe l'obligation d'accepter les paiements en liquide. Les pays scandinaves ont en la matière, une longueur d'avance, après la Suède, pionnière, le Danemark, la Norvège et la Finlande sont en passe de devenir des sociétés sans numéraire. Mais devra-t-on ensuite rendre les objets virtuels contre les cambriolages ?

Retrouvez **plus d'articles**

Faits divers Plouasne